

# 桜中だより 6月号

令和7年6月2日  
各務原市立桜丘中学校

## 授業参観・学年懇談会 4月25日(金)

今年度最初の授業参観・学年懇談会を開催いたしましたところ、多くの保護者様が参会くださいました。ありがとうございました。3年生では、進路選択について仲間と意見交流し、考え方を広げ深めっていました。自分一人で調べたり考えたりするだけではなく、多様な人と関わり、見方・考え方を広げ深めることは、自分の力を伸ばすことにつながります。

## 前期 生徒総会 5月9日(金)

生徒会スローガン「主人公～わたしが築く桜丘中～」の具現に向けて、生徒会執行部の皆さん、各委員長の皆さんのが前期の活動目標と内容について提案しました。リーダーの話を聞くだけではなく、アンケートやインタビューを行い、全校生徒が一体となって総会を行いました。キャンペーン活動では、給食委員会がスローガンに掲げる「時間意識と美しい配膳」は、どのような行動であれば実現に向かうのかを～わたしが主人公～となって全校で取り組んでいます。今後も各委員会でキャンペーン活動等が行われ、活発な自治活動が展開しています。

## 全校を代表して 授業研究会 5月19日(月)

全職員で社会科の授業を参観し、桜丘中学校の学習活動について考えました。考え学んできたことをもとに仲間と交流し学び合う姿勢からは、これまでに積み上げてきた主体的・対話的に学ぶことの成果が見られました。2年3組の皆さん、代表授業ありがとうございました。

## 6月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	テスト期間～6/12
6	金	学習相談日①
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	学習相談日②
11	水	第2回各務原市教育研究会
12	木	前期中間テスト
13	金	心電図（1年生）
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	中部学院大学中学校実習
18	水	PTA子育て広場「高校説明会」
19	木	
20	金	
21	土	中体連市大会
22	日	中体連市大会
23	月	
24	火	
25	水	スクールカウンセラー講話
26	木	民生児童委員学校訪問
27	金	進路説明会（3年）
28	土	中体連市大会
29	日	中体連市大会
30	月	

### 【就学援助制度のご案内】

市では、児童扶養手当を受給している方や経済的な理由によりお子さんを学校へ就学させるのにお困りの方に対して、学用品費・学校給食費などの援助を行っています。ご希望の方は、学校にご相談ください。

### 【PTA総会議案の議決について】

PTA会員の保護者の皆様には、議決にご協力ください誠にありがとうございました。過半数の同意を得て全案可決となりました。また、ご意見にありました給食のエプロンは毎年度末に市の予算で追加購入があります。小中合同資源回収の実施による収入と支出については、実施後にお伝えいたします。よろしくお願いします。

## 礼節 …相手の目を見て、自分で伝える



忘れていたり、注意不足であったりすることは、誰にでもあります。そのときに…

困りごとがあるときや失敗したときに、ためらうことなく話すことができると早く解決するものです。事情によっては、なかなか言い出すことができないこともあるでしょう。「きっと困っているのでは…」と職員が察して声をかけることもありますが、待っていては気付かれないこともあります。「気が付いてもらえなかっただ…」となると解決が遅れていきます。困っていることから目を背け、考えないようにすると解決がさらに遅れ、問題が大きくなります。自分から自分に起きている困りごとについて人に伝えることができることはとても大切な力です。

原則、休日に職員が勤務をすることはありませんが、勤務日にやりきることができなかった業務があるときは在校しているときもあります。そのタイミングで「忘れ物をしたので教室へ行きたいです」「クラブで使う靴を取りに校舎へ入りたいです」と来校する生徒がいます。誰でも忘れる事はあります。解決するためには自分から動き自分で伝えることはよいことです。ただ、休日の場合は必ず学校で対応してもらえるとは限らないことも承知してください。

休日に来校した生徒たちは、私の目を見て、申し訳なさそうに「忘れ物をしたので…」とはっきりと伝えることができました。保護者の方が一緒に「申し訳ありません…」と話してくださったこともありました。解決後、しっかりと私の目を見て「ありがとうございました」と挨拶する礼節ある姿勢を見ると、「たまたま学校にいてよかった」「紛失ではなく教室にあってよかった」といつも思います。そして、休日に来校しなくともよいように自分に必要なものを自分で管理することができるとよいとも思います。

教頭 後藤 弘行

5月8日（木）生徒総会に向けて放課後に打合せをする生徒会執行部・各委員長の生徒たち。皆さんのおかげで生徒全員が自分のこととして考え、前期の活動に見通しをもつことができました。ありがとうございました。

5月12～14日の3日間、生徒会環境委員会・執行部主催で草抜き・種まきを行いました。ボランティアで参加した生徒の皆さんのが協力で環境を整えることができました。ありがとうございました。美しいひまわりが咲く日がとても楽しみです。